

Informationen des Präsidiums des DBSV vom 2. Dezember 2018

Das Präsidium traf sich zur geplanten zweitägigen Präsidiumssitzung am 1. und 2. Dezember 2018 in Bad Kösen.

Das Präsidium bedankt sich bei den Landesverbänden Bayern, Nordrhein-Westfalen und Brandenburg für das erfolgreiche Suchen nach Ausrichtern für die Deutsche Hallenmeisterschaft für Bögen ohne Visier. Das Präsidium hat die Meisterschaft für den 23. und 24. März 2019 nach Kleinleipisch (Brandenburg) vergeben.

Die Deutsche Meisterschaft für Bögen ohne Visier wird nicht in Magdeburg, sondern in Schwedt/O. am 24. und 25. August 2019 stattfinden.

Für die Deutsche Meisterschaft Feld/Wald am 21. und 22. September wird immer noch ein Ausrichter gesucht.

Das Präsidium hat beschlossen, die Ausrichterverträge für die Deutschen Meisterschaften und Verbandspokale dahingehend zu modifizieren, dass dem ausrichtenden Landesverband und ausrichtenden Verein mehr Gestaltungsmöglichkeiten und Verantwortung übertragen wird. So werden die Scheibeneinteilungen und Wettkampfauswertungen dem ausrichtenden Verein übertragen.

Der Leiter des GB Öffentlichkeitsarbeit informierte über den Stand der Vorbereitung der BS-INFO. Landesverbände, bei denen es Änderungen gegenüber der BS-INFO 2018 (S. 7) gibt, melden diese bitte bis zum 10. Dezember 2018 an die Geschäftsstelle des DBSV.

Einsendeschluss für Beiträge für die BS-INFO 2019 ist ebenfalls der 10. Dezember 2018.

Das Präsidium folgt dem Vorschlag des GB Jugend für 2019 folgende Beiträge in den Entwurf des Haushaltsplans 2019 aufzunehmen:

3000,00 € Jugendverbandspokal

3500,00 € Trainingslager Juist

3000,00 € DBSV Jugendauswahl 3D

4000,00 € Förderung der Jugendarbeit in den Landesverbänden

Der Workshop (LV/Präsidium) am 23. und 24. Februar 2019 findet im Waldgasthof Glimmesmühle bei Bad Hersfeld statt. Das Präsidium wird in Kürze die Landesverbände detaillierter informieren.

Die Mitgliederversammlung 2019 wird am 31. März im Landgasthof „Hess“ in Neuenstein stattfinden. Das TWH Hotel in Hann. Münden hat die Preise angezogen, weshalb sich das Präsidium um eine Alternative bemüht hat.

Das Präsidium bedankt sich bei der ehemaligen Leiterin des GB Finanzen und dem ehemaligen Leiter des GB Sport für die sehr gut vorbereitete und übersichtliche Übergabe der Unterlagen des DBSV.